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Anfrage 

der Abgeordneten MEtTI~R, DipI. -lng. HA!\'REICI-I, DR. SO-IMIDT 

an den Henn B!mdesminister für Verkehr 

betreffend Hunderter-Bögen für elen Druck von BriefIilarkzn 

Das Format der 'v'On der Post für den Briefmarken-Druck ven...rendeten 

Hunderter-Bögen n,::t sich s(;;it einigeT' Zeit erheblich vergrößert, und 

zwar dergestalt, daß auf einem Bogen statt hWldert olme weiteres auch 

einhur'.dert7~'\·Janzig Marken Platz hätten. Da der so gevr;JIl."'1ene R8um Cl.bel' 

nicht ausgenützt wird, erhebt sich. die Frage ~lach dem Sin!J. und Zweck. 

einer derartigen Maßnahme ) die - wegen des höheren Verbrauches an 
gurmTIiertem Papier - jedenfaIJs reit lv"JBhrl<osten verbunden ist. 

Die ll.'lterzeichaeten Abgeord,'tctE':TI richten daher an (!.en HeITJi Bundesminister 

für Verkehr cüe 

Anfrage 

]. Warum wurde das Fom.Clt der für den Druck "cn Rri.efJ!1D:rken venvendeten 

2. v'l'eJchB zusätzlichen Kosten ergebe!!. sich daraus? 
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